

Messebesucher auf einmal ganz klein!

26.11.2014



Die Heim+Handwerk lockt bis zum 30. November wieder zahlreiche Besucher in die Münchner Messehallen. Das Handwerk präsentiert sich und seine Produkte, angefangen von der Küchenausstattung, über Wohnzimmermöbel, bis hin zum Bett im Schlafzimmer, ja sogar Swimmingpools gibt es oder das Saunahäuschen für den Garten. Aber es gibt auch viele Highlights, die man so vielleicht noch nicht gesehen hat. Wir haben einen Aussteller besucht, bei dem es um den 3D-Druck geht. Und zwar können sich Besucher hier selbst verewigen.

Anmoderation:

Die Heim+Handwerk lockt bis zum 30. November wieder zahlreiche Besucher in die Münchner Messehallen. Das Handwerk präsentiert sich und seine Produkte, angefangen von der Küchenausstattung, über Wohnzimmermöbel, bis hin zum Bett im Schlafzimmer, ja sogar Swimmingpools gibt es oder das Saunahäuschen für den Garten. Aber es gibt auch viele Highlights, die man so vielleicht noch nicht gesehen hat. Unser Reporter Tim Kuchenbecker hat beispielsweise einen Aussteller besucht, bei dem es um den 3D-Druck geht. Und zwar können sich Besucher hier selbst verewigen.